



Sion, le 22 janvier 2024

Communiqué de presse

La Fondation du Patois est heureuse de vous inviter le 8 février 2025 à la Casa Nova de Monthey pour célébrer, découvrir et partager un moment convivial autour des traditions.

Le Valais est un canton fort de son patrimoine immatériel et de son folklore. Partant de ce constat, mettre à l'honneur le patois et les traditions vivantes est une évidence. Afin de visibiliser la riche activité bas-valaisanne, la Fondation du Patois s'associe à la Casa Nova à Monthey afin de vous proposer une journée d'immersion au cœur de cet héritage ancestral.

Le 8 février prochain sera donc consacré à la découverte des activités patrimoniales proposées dans le Val d'Illeiez. Au programme, partez à la découverte des particularités linguistiques, gastronomiques et littéraires du Bas-Valais aux côtés des patoisants des *Lou tré Nant*, des amis de la Fondation du patrimoine de Val-d'Illeiez ainsi que des acteurs œuvrant à la préservation des traditions de la Vallée !

La Casa Nova et la Fondation du Patois se réjouissent de vous retrouver lors de cette journée. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter nos sites internet <https://www.patois.ch> et www.casanovamonthey.ch ou nous suivre sur les réseaux sociaux.